



## **SAMBUTAN**

### **BUPATI BEKASI**

**ACARA : PEMBUKAAN KEGIATAN PADAT KARYA  
AKIBAT KENAIKAN BAHAN BAKAR  
MINYAK (BBM) UNTUK PEMULIHAN  
PEREKONOMIAN MASYARAKAT DI  
KABUPATEN BEKASI TAHUN  
ANGGARAN 2022**

**HARI/TGL : KAMIS, 15 DESEMBER 2022**

**PUKUL : 09.00 S/D SELESAI**

**TEMPAT : DESA SUKADAMI, CIKARANG SELATAN**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِّنْ لِّسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

**ASSALAMUALAIKUM WR WB.**

**SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.**

YSH. KEPALA BADAN, DINAS DAN BAGIAN DI  
LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN  
BEKASI;

YSH. CAMAT CIKARANG SELATAN BESERTA  
JAJARAN;

YSH. KEPALA DESA SUKADAMI BESERTA JAJARAN;

YSH. SELURUH PENGURUS KELOMPOK MASYARAKAT  
DESA SUKADAMI KECAMATAN CIKARANG  
SELATAN;

YSH. SELURUH PESERTA PADAT KARYA DESA  
SUKADAMI, KECAMATAN CIKARANG SELATAN;  
SERTA PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI  
SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., ATAS LIMPAHAN  
NIKMAT KARUNIA-NYA PADA HARI INI KITA DAPAT  
HADIR PADA KEGIATAN **PEMBUKAAN PADAT  
KARYA UNTUK PEMULIHAN PEREKONOMIAN  
MASYARAKAT AKIBAT KENAIKAN HARGA  
BAHAN BAKAR MINYAK (BBM) DI KABUPATEN  
BEKASI TAHUN 2022.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA  
JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW,  
KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA  
UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

KESTABILAN HARGA MERUPAKAN PRASYARAT BAGI PERTUMBUHAN EKONOMI YANG BERKESINAMBUNGAN, YANG PADA AKHIRNYA MEMBERIKAN MANFAAT BAGI PENINGKATAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT. INFLASI YANG TINGGI MENYEBABKAN PENDAPATAN RIIL MASYARAKAT TERUS TURUN SEHINGGA STANDAR HIDUP MASYARAKAT PUN IKUT MENURUN.

SELAIN ITU, KONDISI INFLASI YANG TIDAK STABIL AKAN MENCIPTAKAN KETIDAKPASTIAN BAGI PELAKU EKONOMI DALAM MENGAMBIL KEPUTUSAN. PENGALAMAN EMPIRIS MENUNJUKAN BAHWA INFLASI YANG TIDAK STABIL AKAN MENYERANG KEPUTUSAN MASYARAKAT DALAM MELAKUKAN KONSUMSI, INVESTASI, DAN PRODUKSI, YANG PADA AKHIRNYA AKAN MENURUNKAN PERTUMBUHAN EKONOMI.

UNTUK MENGENDALIKAN INFLASI DI KABUPATEN BEKASI TELAH DIBENTUK TIM PENGENDALI INFLASI DAERAH (TPID) MELALUI KEPUTUSAN BUPATI, SERTA TELAH DIBUAT PETA JALAN PENGENDALIAN INFLASI DAERAH KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022-2024 MELALUI STRATEGI 4K, YAKNI KETERSEDIAAN PASOKAN, KELANCARAN DISTRIBUSI, KETERJANGKAUAN HARGA DAN KOMUNIKASI YANG EFEKTIF.

MELALUI PETA JALAN PENGENDALIAN INFLASI, SETIAP PERANGKAT DAERAH SESUAI DENGAN TUGASNYA MASING-MASING MELAKSANAKAN BERBAGAI UPAYA UNTUK MENSTABILKAN HARGA DAN UPAYA LAINNYA, SEHINGGA DAPAT MEMBANTU PEREKONOMIAN MASYARAKAT DALAM MENGHADAPI INFLASI.

MELALUI DINAS SUMBER DAYA AIR, BINA MARGA DAN BINA KONTRUKSI, PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MELAKSANAKAN KEGIATAN PADAT KARYA PEMBERSIHAN SALURAN. SELAIN BERTUJUAN SEBAGAI PENGENDALIAN BANJIR, INI JUGA MENJADI UPAYA PERLINDUNGAN SOSIAL DALAM RANGKA PENGENDALIAN INFLASI.

DENGAN JUMLAH TENAGA KERJA YANG CUKUP BANYAK DILIBATKAN DALAM KEGIATAN PADAT KARYA INI, MAKA DIHARAPKAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI DAPAT TERBANTU, TERLEBIH BILA KEGIATAN INI DAPAT DILAKSANAKAN SECARA BERKESINAMBUNGAN. KAMI HARAPKAN KEGIATAN PADAT KARYA INI SEBAGAI PENCIPTAAN LAPANGAN KERJA YANG CUKUP BANYAK MENYERAP TENAGA KERJA LOKAL KABUPATEN BEKASI.

MAKA DARI ITU, PADA KESEMPATAN INI SAYA MENGUCAPKAN TERIMAKASIH ATAS SINERGITAS DAN KOMUNIKASI YANG BAIK UNTUK TIM PENGENDALIAN INFLASI KABUPATEN BEKASI, SERTA SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI YANG DAPAT KERJASAMA SEHINGGA KABUPATEN BEKASI AKAN SEMAKIN KUAT DAN TANGGUH DALAM BERBAGAI SITUASI DAN KONDISI.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, SEMOGA KEGIATAN PADAT KARYA YANG AKAN DILAKSANAKAN DI 50 DESA DI KABUPATEN BEKASI YANG MULAI DIBUKA HARI INI, DAPAT DILAKSANAKAN DENGAN BAIK DAN DAPAT BERMANFAAT UNTUK SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.  
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH.  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**  
**TTD**  
**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**